

TRES POETAS DE RÚBLE

430.942

por ALBERTO ARENAL, B. J.

Por estos días circula en nuestro el Grupo Literario Nuevo, que desarrolla sus actividades en la ciudad de Chivilcoy, congresos, a veces reuniones amistosas de los bellas letras, opiniones, con estuporos y aburridos, se crean permanentemente durante el año tanto para confrontar como para loz su producción o ver alguna charla de interés relacionada con sus aficiones. Estos discursos vienen a su espíritu mediante su amor a los artes, a la cultura, dentro de la época cultural uruguaya. Desarrolla, además, algunas asociaciones de la cultura local, que han nacido en otras capitales de provincia con identicos ideales. Si bien es cierto que esta última aspiración no se ha visto del todo llevada a la práctica por diferentes de diversa especie, con todo los resultados están dispuestos a esa consecuencia en cualquier momento.

Para la deliciosa celebración de su quinto aniversario, la dirección del Grupo ha programado, entre otras cosas, un simbólico poético y un encuentro de escritores.

Al mencionado aniversario le ha correspondido la fortuna en el presente año —quien sea homenaje no pretendido a la fecha que comemora— de ver que tres de sus compatriotas han sido elegidos miembros permanentes, lo que no deja de ser gracia para una institución joven, de escasas dimensiones y tan alejada de la capital. Pero antes de entrar a

los datos comentarios críticos.

Nuestro autor contemporáneo el mundo de hoy con su caos, sus peligros, transformaciones, progresos, y la causa; alejado de los temas sentimentales, aboga por algo mejor para la humanidad. Su poesía está hecha a largazos, a fuertes trazo, lo que nos recuerda el inicio de ciertas pinturas de avanzada. Una nota trágica, contundente, a ratos negativa, se anuncia las pinturas de Domenichí. Tiene un largo camino por recorrer; en él se observa clara la materia prima y el entusiasmo por avanzar en la problemática ruta de las formas.

"Mis poesías para ti" se titula el libro de la societaria del Grupo. Inicia Urbe Casanova (Aranchita Roa, San Blas); como el anterior, ella profesora actualmente se encuentra formada por la Universidad de Montevideo, Uruguay, a donde ha ido a seguir algunos cursos de literatura española. Conociendo con la firma de sus poemas de Domenichí, los versos de esta poeta se acoplan a la plácida de la vida, a la sencilla certeza de su hogar, su existencia, a la quietud de los días que van pasando en su cotidiano tan pacífico alistanecio. El estrío poético, su poesía es formidante, llena de fuerza a la libertad, a la independencia, a la dignidad de los países que han vivido en su geografía tan variadas vicisitudes. Al estrío poético, su poesía es formidante, llena de fuerza a la libertad, a la independencia, a la dignidad de los países que han vivido en su geografía tan variadas vicisitudes. Apartándose de la manera clásica de rimar y de otras reglas, ella define su poesía clásica la tierra con los obli-

Tres poetas de Ñuble [artículo] Alberto Arraño S.J.

Libros y documentos

AUTORÍA

Arraño Acevedo, Alberto, 1914-1998

FECHA DE PUBLICACIÓN

1968

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Tres poetas de Ñuble [artículo] Alberto Arraño S.J.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)